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Herr Helmer fragt nach, ob im Bereich Kiek över noch ein Dünenschutz errichtet wird. 
Frau Riethdorf antwortet, dass die zuständige Firma noch eine Dünenbegrenzung vor-
nimmt. 

Es folgt eine Beratung über die Laufbretter, die in diesem Bereich immer gelegt wur-
den. 

Herr Lietz informiert, dass in der Meinholdstraße die Bäume den Gehweg anheben 
würden und das dort dringend etwas unternommen werden müsse. 

Herr Helmer merkt an, dass bezüglich der Umplanung des Kurplatzes darüber nach-
gedacht werden sollte, in diesem Bereich einen Brunnen einzuplanen.
Zum einen wäre die Bewässerung geregelt und zum anderen hätte man eine weitere 
Löschwasserentnahmestelle für die Feuerwehr. 
Herr Wellnitz fügt hinzu, dass man bedenken sollte, ob sich diese Investition lohnt. 
Es folgt eine Beratung. 
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